



La Junta Distrital de Canca La Reina se complace en felicitar de manera especial al equipo La Vacuna, quienes se coronaron Campeones de la tercera edición de la Liga de Softball de Canca La Reina, demostrando entrega, disciplina y un alto nivel competitivo durante toda la justa.

De igual forma, extendemos una sincera felicitación a Los Astros de La Reina, Subcampeones del torneo, por su admirable desempeño, espíritu deportivo y lucha constante hasta el final, dejando bien en alto el nombre de su comunidad.

Aprovechamos también para reconocer y agradecer la participación de los equipos Los Bravos, Los Apaches, El Higuero y Los Guerreros, quienes con su presencia y compromiso contribuyeron al éxito de este importante evento deportivo que fortalece la unión y la sana convivencia entre nuestras comunidades.

La Liga de Softball de Canca La Reina, junto a esta Junta Distrital, expresa su más profundo agradecimiento a todos los equipos participantes, patrocinadores y personas que, de una forma u otra, hicieron posible esta tercera edición. De manera especial, agradecemos el respaldo incondicional de nuestro Director Distrital, Víctor Bretón, así como a José Taveras, Abel Rodríguez, Elvin Rodríguez, Pedro Luis Valerio, Marleni Jiménez de Grullón, Leandro Guzmán, Juan Vásquez, Alberto Arias, Marisol Diplan, al Colmado El Bale, Colmado Yency (Bobito), y a nuestros amigos Emmanuel Chávez, Edwin Sánchez, Luis Tomás Fernández, Nelson Núñez, entre otros valiosos colaboradores que siempre dijeron presente.

Un agradecimiento especial merece la fanaticada, que con su apoyo constante y entusiasmo llenó de energía cada jornada y fue parte fundamental del éxito del torneo.

Gracias infinitas a todos por seguir creyendo e impulsando el deporte en Canca La Reina.





La Navidad avanza y la Junta Distrital sigue llevando alegría a cada rincón de nuestra comunidad.

Como cada año, la Junta Distrital, en alianza con Comedores Económicos, lleva a todos los sectores de nuestro distrito las tradicionales Cenas Navideñas Populares.

Hoy estaremos compartiendo, bailando, celebrando y culminaremos con un rico buffet preparado para todos.

La cena se realizará en la Cafetería Jendely, ubicada al lado de la Entrada de Los Paulinos.

¡Ven, acompañanos y celebremos juntos la Navidad!





Junta Distrital Canca La Reina

dic 13, 2025 •

...

🎄🔥 ESTE LUNES CANCA LA REINA SE VISTE DE NAVIDAD 🔥🎄

Este mismo lunes en la Junta Distrital de Canca La Reina llegan dos de los artistas más sonados del momento:

🎵 Dalvin La Melodía

🎤 Daniel Galán

Una fiesta para celebrar la Navidad como se merece, gracias al apoyo de la Presidencia de la República y la Junta Distrital de Canca La Reina.

💡 Este lunes

🎉 Música, alegría y buena vibra

¡Te esperamos!





¡Es hoy, es Hoy, es Hoy!

Este mismo Lunes nos vemos todos frente a la Junta Distrital de Canca La Reina, ven a disfrutar y bailar con los dos fenómenos de este momento, ven y celebra la navidad junto a nosotros.

Gracias a FEDODIM, La Liga Municipal Dominicana y presidencia de la República.





Junta Distrital Canca La Reina
dic 15, 2025 ·

...



Atención

AVISO IMPORTANTE

Se le comunica a toda la población que este lunes 15, la Calle Reina de Los Ángeles estará Cerrada a partir de las 5 de la tarde, por motivo de la instalación de La tarima, para la fiesta navideña de este día.



Aún con la emoción a flor de piel, queremos compartir con ustedes un pedacito de lo que se vivió ayer en Canca La Reina.

Gracias al apoyo de FEDODIM, la Presidencia de la República y la Liga Municipal Dominicana, nuestro Distrito vibró al ritmo de los dos artistas más pegados del momento.

Les dejamos este video para que revivan la energía, la alegría y la vibra tan bonita que se sintió ayer en cada rincón de nuestra comunidad.

